



**revue de presse**

# Magie à l'espace scénique

Petits et grands étaient émerveillés par les tours de magie de Ludovic Cabut, dimanche après-midi à l'espace scénique.



Thibaut était très heureux d'assister le magicien.



Les enfants étaient nombreux.

**C'**est à l'initiative de l'association des parents d'élèves de l'école publique que cet après-midi magie a été organisé. Ludovic Cabut a voulu devenir magicien, en voyant son frère pratiquer.

Il a fait ses débuts au théâtre de Poche à Saint-Etienne, sa ville d'origine.

Il anime des soirées, des mariages, il va dans les écoles, les maisons de retraite, clubs

du 3e âge, comités d'entreprises, etc.

Le public était nombreux, notamment des enfants fascinés par les nombreux tours. Les anneaux, la corde avec les nœuds qui se font et se défont tout seul, des objets qui volent seuls...

Il a fait participer le public. Certains enfants étaient très fiers d'être montés sur scène avec lui. Pour la préparation et le bon déroulement des spectacles, il est assisté de sa com-

pagne Irène, qui est son accessoiriste, et qui l'accompagne lors de ses tournées. Le spectacle a duré environ une heure trente, avec un entracte où boissons et pâtisseries étaient proposées.

La présidente, Nathalie Fayard remerciait les personnes qui venues à ce spectacle et précisait que les bénéfices serviraient pour financer des sorties pour les enfants.

**> BERTRAND BENEVENT**

pagne Irène, qui est son accessoiriste, et qui l'accompagne lors de ses tournées. Le spectacle a duré environ une heure trente, avec un entracte où boissons et pâtisseries étaient proposées.

La présidente, Nathalie Fayard remerciait les personnes qui venues à ce spectacle et précisait que les bénéfices serviraient pour financer des sorties pour les enfants.

**> BERTRAND BENEVENT**

# RETournac

## L'illusion, c'est magique

**C**EST UNE MATINÉE BIEN AGRÉABLE qu'ont vécu les enfants de l'école publique accompagnés de leurs parents, lors du spectacle organisé dernièrement à l'Espace Culturel La Filature, par l'Association de Parents d'Elèves. Jeunes et moins jeunes ont rencontré un artiste hors du commun. Ludovic est de ces autodidactes qui ne se prennent pas au sérieux mais qui mettent beaucoup d'implication et d'application à donner du bonheur à leur public.

A défaut d'être un grand de l'illusion, ce qui ne l'intéresse pas forcément, ce "presque digitauteur" comme il aime se faire appeler, a plus d'un tour dans son sac. Peut-être pas roi de l'illusion, mais roi de la mise en scène et du

contact. Cet informaticien de formation, qui est grimpé sur la scène voilà six ans, a captivé son auditoire avec un spectacle construit au millimètre.

Avec la collaboration de sa femme épouse Irène et du technicien local de la salle, il a fait le tour du répertoire classique des magiciens reconnus, y ajoutant une touche personnelle, mystérieuse ou spectaculaire, qui a ravi un public conquis. Cordes, foulards, cartes à jouer font évidemment partie de la panoplie de cet enchanteur public, auxquels il sait associer une verve et un esprit d'improvisation de tous les instants. Du grand art auquel il a su faire participer enfants et adultes pour la réussite de cette manifestation qui en appelle d'autres.



**Ludovic a fait participer petits et grands à cette matinée de prestidigitation.**